



安城市立桜町小学校

1年学年通信

R8・1・30

学習の総まとめの時期に入りました！

冷たい風の中にも、少しずつ、春の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは、寒さに負けることなく、放課には外で元気よく遊んでいます。

長なわ大会にむけて、学級の友達と力を合わせて練習に取り組みました。「手を引っかけないように気をつけて。」「なわの真ん中で跳ぶよ。」とアドバイスし合いながら、少しずつ記録を伸ばしていました。跳べなかった子が跳べたときや、新記録が出たときに、友達と喜び合っている姿が見られたり、引っかかってしまった子に「惜しい。」と声をかけていたりと、4月から築き上げてきた学級の絆を感じることができました。

1年生も残りわずかとなりました。学習面や生活面など、1年生で身につけるべきことをしっかりと身につけ、自信をもって2年生に進級できるよう、担任一同支援していきたいと思います。今後もこれまでと同様に、変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。



☆漢字力・計算力テストについて

1年のまとめとして、下の表のように行います。全員が合格できるように、授業でも家庭学習でも練習を進めていきます。2年生へ向けての基礎学力の定着を図りたいと思います。

計算力テスト 2月16日（月）	「大きなかず」「くりあがりのあるたし算」 「くりさがりのあるひき算」 「0のたし算とひき算」 「3つのかずの計算」「とけい」 「100までのかずのけいさん」	1問2点 全50問 90点以上で合格。
漢字力テスト 2月24日（火）	1年生で習った漢字 書き取り42問 漢字の読み 8問	1問2点 全50問 90点以上で合格。

※漢字力テストについては、練習プリントと同じ問題を出題します。計算力テストは、練習プリントの数字を変えて出題します。

☆学力テストについて

1月23日（金）に全学年で、国語と算数の2教科を実施しました。一年間の学習内容をどれだけ理解しているかを確認するものです。代金は1月集金にて徴収させていただきました。後日、結果が届きますので、個々の結果をそれぞれのご家庭にお知らせします。



☆学習発表会について

2月6日（金）に学習発表会を行います。1年生は、「昔遊びのコツ、知れてイイじゃん！」をテーマに、8：45から9：30まで、各教室で昔の遊び発表会をします。生活科でいろいろな昔の遊びに挑戦し、その中から自分が名人になりたいものを選びました。そして、友達に教えてもらったり、タブレットでやり方を調べたりして、技を磨いてきました。一人一人が、試行錯誤をしながら一生懸命取り組んできましたので、ぜひご覧ください。